

## Ciudadanos propone crear 1.000 nuevos aparcamientos para el Hospital General

29/01/2016



La agrupación presentó su propuesta en la Comisión de Urbanismo | Jesús Cruces.

La agrupación municipal Ciudadanos presentó ayer a la Comisión de Urbanismo una propuesta para **crear una nueva zona de aparcamiento en el Hospital General Universitario de Elda**, lo que daría solución a una de las mayores quejas de los vecinos. La idea de Ciudadanos es utilizar los terrenos colindantes al colegio público Santo Negro. El espacio que propone la agrupación naranja tiene una superficie de 27.000 metros cuadrados, lo que permitiría **crear entre 800 y 1.000 nuevos espacios de estacionamiento**.

El edil y portavoz de Ciudadanos, Paco Sánchez, ha asegurado que "queremos ayudar a responder a una de

las quejas más generalizadas de la ciudadanía y por ello, escuchándoles, hemos ideado esta propuesta que parece que ha sido bien recibida desde la Concejalía de Urbanismo".

Este proyecto ha sido diseñado por la ingeniera de obras públicas Cristina Juan, quien asegura que "el acceso actual al centro sanitario no es el más acertado, **tiene numerosas rampas, lo que es una dificultad añadida para las personas con discapacidad, y cuando alguien baja en la puerta del mismo provoca atascos**".

El espacio elegido por la agrupación naranja "sería un

complemento a la nueva zona de aparcamiento de 5.000 metros contemplada en el Plan General Estructural, situada entre el hospital y el colegio Santo Negro, aunque en este espacio actualmente hay viviendas y habría que expropiar, por lo que creemos que nuestra propuesta sería más eficiente, pues el único inconveniente es que por ella pasa la rambla del Sapo y se podría comenzar de forma inminente".

Actualmente el Hospital General cuenta con un aparcamiento situado a unos 400 metros, junto al IES Valle de Elda, que es "inaccesible para muchos peatones, pues para llegar al hospital hay numerosas cuestas e incluso terreno sin acera", en palabras de Cristina Juan.

### Conexión norte y sur de Elda

A su vez, Ciudadanos propone crear una nueva **carretera para unir la zona norte y sur de Elda**, pues "actualmente la conexión actual por la avenida de Sax es ineficiente y con atascos", ha indicado Juan. En su

propuesta se incluye la creación de un vial aprovechando la calle Maestro Albert, a espaldas del instituto Valle de Elda, hasta la avenida de Monóvar. Esta carretera "cerraría la trama urbana y ayudaría a conectar la zona del Sapo, en la que se proyecta crear nuevas edificaciones".

